

JA, HIER SIND WIR WIEDER!

EINSTIEG, 14.00

Unsere Feinde sagen: Der Kampf ist zu Ende.

Aber wir sagen: Er hat angefangen.

Unsere Feinde sagen: Die Wahrheit ist vernichtet.

Aber wir sagen: Wir wissen sie noch.

Unsere Feinde sagen: Auch wenn die Wahrheit noch gewusst wird

Kann sie nicht mehr verbreitet werden.

Aber wir verbreiten sie.

Es ist der Vorabend der Schlacht.

Es ist das Schmieden unserer Kader.

Es ist das Studium des Kampfplans.

Es ist der Tag vor dem Fall Unserer Feinde.

Bertolt Brecht

ABSCHLUSS, 16.00

Gedanken über die Rote Fahne

Darum werdet ihr sie sehn

Immer wieder

Gern oder ungern

Je nach eurer Stellung im Kampf

Der nicht anders enden wird

Als mit dem vollständigen Sieg

Aller Unterdrückten aller Länder

Aller Unterdrückten aller Länder!

CHÉ CUEVARA

*Seien wir realistisch,
versuchen wir das Unmögliche*

AUFBAULIED DER FDJ

*Fort mit den Trümmern und was Neues
hingebaut, um uns selber müssen wir uns
selber kümmern und heraus gegen uns, wer
sich traut*

FIDEL CASTRO

*Der Mensch kann doch nicht so
blöd sein, daß er nur unter dem
Joch des Kapitalismus zu arbeiten
instande ist. (1953)*

LIEDER DER BEFREIUNG

Resolution der Kommunarden

[Pariser Kommune]

Linker Marsch

[Oktoberrevolution]

Marsch des 26. Juli

[Sieg der Revolution auf Cuba]

Hymne der FNL

[Das vietnamesische Volk ist frei]



LENIN

Genosse Lenin
reingt die Erde
vom Schmutz.

Тов. Ленин ОЧИЩАЕТ
землю от нечисти.



OPERATION
DIE KAMPAGNE
A I R
J U
G E
N D

Wer uns tot glaubte, dem sei gesagt, dass wir leben. Wer uns für
verschwunden hielt, der sei sich im Klaren, dass wir nie gegangen
sind. Wer uns für Geschichte hielt, dem sei entgegnet, dass wir die
Zukunft sind. Wer von alledem nichts wissen wollte, dem muss
bewusst sein, dass mit dem 3. Oktober 1990 kein Tag verging, an
dem die Bestie, die mit dem Raub der DDR auch eine Waffe gegen
sich selbst schmiedete, einen kämpfenden Gegner fand, der nicht
müde werden wird. Wer die Waffe in die Hand nahm, ist eine
Organisation, die mit der Annexion der Deutschen Demokratischen
Republik zu dem wurde, was der Imperialismus niemals verträgt. Der
in der Tat umgesetzte Internationalismus einer Organisation zweier
Länder: Die der revolutionären Jugend der BRD und die der
revolutionären Jugend der annektierten DDR.
Die Freie Deutsche Jugend, gegründet 1936 im
Kampf gegen den Hitlerfaschismus als
Vereinigung der revolutionären Jugend,
erklärt:

30 Jahre sind genug!

REVOLUTION & SOZIALISMUS

